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★ 党委书记郭百高组织召开内部质量保证体系诊断

与改进工作调研会 

 

 

2018 年 8 月 30 日上午，党委书记郭百高组织召开了内

部质量保证体系诊断与改进调研会，重点就学院当前诊改工

作存在的突出问题作了专题调研。学院副院长徐国洪、党委

委员刘泳梅及医学院、机电院、经管院负责人、教育学院教

学副院长、计科院专业负责人、教务处、人事处、信息中心

负责人等参加了会议。 

各参会人员结合各自诊改工作实际，总结了诊改工作存

在的突出问题、不足与困惑，并作了原因分析。郭书记在听

取大家的汇报、讨论后指出，学院在解决基本生存问题即招

生困扰问题后，应集中力量抓质量发展，而全面推进学院内

部质量保证体系诊断与改进工作是提升质量的重要抓手。郭
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书记明确指出，学院当前诊改工作存在着 11 个方面的突出

问题，分析了问题的主要原因，就下一步如何推动学院诊改

工作，切实履行办学主体责任，推进学院高质量发展，作了

初步的工作设想。 

本次会议是一次调研会，更是一个诊断会，从不同层面

对学院诊断与改进工作进行了一次把脉、会诊，找出症结所

在，为精准施策，持续改进作好了准备。 

 

★  中层干部培训会上《自主实施诊断改进 切实履

行主体责任》报告 

 

8 月 23 日下午，我院 2018 年暑期中层干部培训会在多

功能厅举行。副院长徐国洪就诊改工作作了题为《自主实施

诊断改进 切实履行主体责任》的报告。 

报告从对诊改的再认识、常规诊改工作、重点部门诊改

工作、关于省级诊改复核工作等四个方面进行。一是对诊改

的再认识，再次认识诊改定义、诊改的目标任务、诊改的实
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施路径，并强调诊改是一个工作过程，而不是某项具体的事

务；诊改具有自主性，而不是外部强加的工作；诊改是学校

治理能力现代化的重要组成部分，而不是相对分隔、孤立的

质量管控措施；诊改要求形成有效的运行机制，而不是完成

一堆文字材料。二是常规诊改工作，包括完善质量保证体系，

诊改运行、绩效管理、数据采集、质量年报、诊改报告等。

三是重点部门诊改工作，即教务处、二级学院在专业、课程

层面的诊改，学工处、二级学院在学生层面的诊改，人事处

在教师层面及绩效管理方面的诊改，信息中心在校本数据中

心的建设和诊改等。四是关于省级诊改复核工作，包括复核

的工作程序、报送材料、主要方式、结论与使用等。 

 

★ 院长李立勇调研信息中心工作 

 

9 月 7 日，院长李立勇、副院长徐国洪到信息中心调研

学院信息化建设和诊改工作情况，并邀请省外专家、企业工

程师来指导学院信息化建设，部分院系、部门负责人参加了

研讨。 
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★  推进高质量发展 创建优质高职院校 

 

推进高质量发展工作会议召开 

 

 

党委书记郭百高讲话 
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院长李立勇主持会议 

 

党委副书记、纪委书记涂旭东通报深化改革情况 
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副院长徐国洪通报诊改工作情况 

 

 

医学院、学工处作交流发言 
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10 月 10日下午，我院在多功能厅召开推进高质量发展

工作会议。党委书记郭百高出席会议并讲话，强调要深入

贯彻落实习近平新时代中国特色社会主义思想，认真落实

全国教育大会精神，统一思想认识，明确目标任务，加快

建设全省一流全国知名优质高职院校，奋力开创学院高质

量发展新局面。院长李立勇主持会议。党委副书记、纪委

书记涂旭东，副院长徐国洪分别通报学院深化改革和诊改

工作情况。学院领导、中层干部及各二级学院、教务处、

质量办等单位有关人员参加会议。 

郭百高在讲话中说，高质量发展是党中央对新时代经济

社会发展的战略部署，也是新时代职业教育发展的根本路

径。近年来，我们围绕创建全省一流全国知名优质高职院

校这一目标，系统谋划、整体推进学院改革发展，内涵建

设成效显著，社会声誉不断攀升，为学院高质量发展打下

了坚实的基础。全院上下要进一步提高政治站位和精神区

位，深刻认识推进高质量发展是贯彻全国教育大会精神的

具体行动、是提高人才培养质量的客观需要、是创建优质

高职院校的现实选择，把更大精力和更多资源放到推进高

质量发展上来，提升办学水平，办出自身特色，彰显质量

优势。 

郭百高强调，全院上下要严格按照学院党委的决策部

署，全面对标优质校，精准发力求突破，不断增强学院高
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质量发展的内生动力。一是以诊断改进为抓手，全过程完

善高质量发展的保证体系。健全内部质量保证体系，进一

步完善“五纵五横”诊改工作格局；建好用好信息管理平

台，强化诊改工作的技术支撑；大力培育现代质量文化，

切实发挥其在学院高质量发展中的引领作用。二是以深化

改革为主导，全领域优化高质量发展的体制机制。进一步

深化管理体制、教学科研、学生管理、招生工作、绩效考

核、后勤服务等方面的改革，着力推动办学考量向质量提

升转变、办学条件向主动引领转变、师资力量向优化配置

转变、人才培养向特色品牌转变、管理水平向精细高端转

变。三是以创新行动为着眼，全方位夯实高质量发展的创

优动能。对照优质高职院校建设内容，以学生为中心深化

教育教学改革，以先进性为目标提升综合办学条件，以适

应现代产业发展为导向建设高水平专业群，以“双师型”

为主线建设卓越教师队伍，以服务需求为主导锻造超强社

会服务能力，以专业特色为突破口打造显著市场辨识度，

以资源共享为基础开展国际交流合作，以成果运用为目的

加强职教理论研究，为学院高质量发展提供强劲动力。 

郭百高要求，全院上下要凝心聚力、潜心静气、攻坚克

难、励精图治，坚守先知先觉、创新创优的精神内核，坚

定争创一流、对标优质的办学信念，坚持深化改革、务实
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创新的发展路径，领导责任要上肩，各方配合要上手，狠

抓落实要上心，形成推动高质量发展的强大合力。 

李立勇在会议总结时强调，各单位要全面学习，认真落

实会议精神，让推进高质量发展成为学院的高频词、主旋

律；要突出重点，抓牢抓实诊断改进、深化改革、创新行

动三项工作，把推进高质量发展的各项任务落到实处；要

强化责任，整体谋划，细化方案，真正做到工作上肩、上

手、上心，齐心协力推进学院事业高质量发展。 

会上，医学院、学工处分别代表教学单位和职能处室作

了交流发言。 
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★ 学院召开职能处室质量工作会议 

 

10 月 17日下午，院长李立勇主持召开职能处室质量工

作会议。学院各职能处室负责人及质量管理办公室全体人

员参加了会议。 

会议有三项议程；一是通报了专项诊改工作推进情况；

二是作了下一阶段的工作安排；三是李立勇作了重要讲

话。 

李立勇要求，质量工作要紧盯优质校建设这 1个目标，

现阶段职能处室要明确制度建设、标准制定、自主诊改 3

项重点工作，明确学习借鉴、探索创新 2 种方法，明确高

度重视、有效落实 2 个要求。 
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★ 学院召开教师发展专项督办工作会议 

 

10 月 24日下午，院长李立勇主持召开教师发展专项督

办工作会议。人事处、质管办全体人员参加了会议。 

会议议程有四项：一是人事处汇报前期工作情况和下阶

段工作安排；二是质管办提出对教师发展工作的意见；三

是党委委员、组织部长刘泳梅代表人事处对教师发展工作

表态发言；四是李立勇院长提工作要求。 

李立勇要求，一是要提高认识，教师队伍建设是学院发

展的根本，关乎学院人才培养质量；二是要明确任务，进

一步细化教师发展工作，优化人员配置，专人专班专责；

三是要抓好落实，加强学习研究抓落实，加紧规划设计抓

落实，加快诊改实施抓落实。 
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★  医学院举办职业规划专题讲座 

 

5 月 16 日下午，医学院在学术交流中心举办镜湖讲

坛，邀请武汉市中心医院急诊科护士长蒋伟为护理专业学

生作职业发展规划专题讲座。 

蒋伟以“护士职业发展现状及规划”为题，详细介绍了

国内护士职业发展现状和未来发展趋势，并结合自身工作

经历，就护理专业学生的就业面向、薪酬待遇、职业发展

及男护工作现状等问题与在座学生进行了深入交流。 

蒋伟系我院 2008届护理专业毕业生，现任湖北省心理

学委员会护理心理专业委员会委员、武汉市护理学会男护

士委员会主任委员，参与组织武汉地区首届男护士年会等

多项大型活动。 
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★  机电学院开展诊断与改进工作推进会 

 

9 月 12 日下午，机电学院在科技楼 302开展了诊断与

改进工作推进会，机电院全体教职工参加会议。学院诊改

办主任刘晓菊出席会议，机电院党总支副书记冯邦军主持

会议。 

会上机电院副院长黎万平对前期诊改工作进行了汇报并

布置了后期诊改工作；机电院副院长卢社军、副院长张汉

飞就实训中心管理和课堂教学管理方面提出诊改要求和目

标；党总支副书记冯邦军在学生管理工作上提出诊改要

求，指出要在育人规划、成长环境、立德树人等方面重点

诊改；刘晓菊处长就建立内部质量保证体系以及推进诊改

运行工作提出了指导性意见，指出以目标为导向引领诊

改、以问题为导向逐项诊改、以日常为导向常态诊改。 
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最后，机电院党总支书记、院长胡华文指出诊改工作与

日常工作相伴随；诊改工作关系每个人、每件事；诊改是

全过程、螺旋式上升；诊改是闭环过程，要有反馈；诊改

可有个性化的创新。要加强学习，牢固树立质量意识，加

强督办，加强落实，不断提升诊改工作水平，提高人才培

养质量。 

 

★  教务处组织召开学生信息员培训会 

为加强对我院教育教学工作的信息反馈，充分发挥学生

参与学院管理和自我管理、自我教育的主体作用，9 月 29

日晚 7:00，我院 16、17、18级学生信息员培训会在学术交

流中心召开。教务处处长陈培军、各二级学院诊改负责人

及全院 270多名信息员参加了会议。 

培训会上，付晓军老师向同学们阐述了学生信息员制度

的目的和意义，介绍了信息员的组织结构与分工，并对信

息员的工作内容、工作形式和工作流程等作了培训。 

陈培军指出，学生信息员制度是建立我院内部质量保证

体系的重要环节，学生信息员使命光荣、责任重大，其工

作能让同学施展所长、共同成长，对于及时了解教师的教

学状况和学生的学习情况、不断改进教学工作、促进教育

教学质量稳步提升具有重要意义。 
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通过此次培训交流,进一步增强了学生信息员对岗位职

责、工作任务的认识和理解，明晰了工作方法，提高了责

任意识，为新学期做好教育教学信息反馈工作打下了基

础，开启了新的气象。 

 

 


